

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kasih karunia dan berkat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul “Analisis Butir Soal Pilihan Ganda Pada Ujian Akhir Semester Genap Mata Pelajaran Biologi Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Namorambe Tahun Pembelajaran 2018/2019” yang disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam menyusun skripsi ini, penulis diberikan bantuan dan dorongan, maka pada kesempatan ini penulis mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersabar dan meluangkan waktunya bagi penulis untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam proses penyusunan skripsi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si., Bapak Dr. Idramsa, M.Si., dan Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes. selaku Dosen Penguji yang telah membimbing dan memberikan saran-saran sehingga tersusunnya skripsi ini. Terimakasih kepada Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si, Bapak Wasis Wuyung Brata, S.Pd., M.Pd dan Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si atas kesediaannya sebagai validator.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Bapak Wasis Wuyung Brata, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis dan seluruh Bapak/Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi.

Terimakasih kepada Ibu Fitriani Tri Dewi Br. Bangun, S.Pd, selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Namorambe, dan Dra. Ibu Juniwati Sebayang, sebagai guru Biologi kelas XI IPA yang telah membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda Lesman Naibaho dan Ibunda Rusmada Simbolon atas usaha dan perjuangan yang telah diberikan untuk memenuhi segala keperluan penulis baik dari segi materil dan yang lainnya. Terimakasih kepada adik tercinta, Biston Naibaho yang selalu memberi semangat dan dukungan. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah senantiasa memberi semangat dan dukungan dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritikan yang bersifat membangun dari pembaca. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi terutama dalam dunia pendidikan.

Medan, 25 Juli 2019

Penulis,

Romasi Naibaho

NIM.4151141050

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY